



REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V.



Springlehrgang vom 27. Februar bis 1. März 2015

Erfolgreicher Springlehrgang mit Jens Wawrauscheck

Reit- und Fahrverein Hünfeld absolvierte dreitägigen Springlehrgang

Drei Tage lang absolvierte der Reit- und Fahrverein Hünfeld e.V. als größter Reitverein im Kreisreiterbund einen qualifizierten Springlehrgang in der Reithalle Hünfeld, wo zahlreiche Reiter Tipps und Hilfestellungen für die Praxis auf Reitturnieren erhielten. Als Trainer konnte Sportwart Lars Schneemann den selbst hochechfolgreichen Jens Wawrauscheck gewinnen, der auf nationale und internationale Erfolge bis zu Springen der Klasse S*** verweisen kann. Wawrauscheck hat in seiner Laufbahn als Bereiter und Ausbilder namhafte internationale Stationen durchlaufen. So konnte er reiterliches Fachwissen bei Lars Nieberg, Paul Schockemöhle und Hans Horn sammeln.

In fachlicher und einfühlsamer Weise trainierte er während des Springlehrgangs die Reiter aus den Kreisreiterbünden Fulda und Vogelsberg. Jeder Lehrgangsteilnehmer erhielt vom Reit- und Fahrverein Hünfeld e.V. noch ein Geschenk in Form von Gutscheinen. Das fleißige Helferteam versorgte die Reiter und Zuschauer mit Getränken und leckerem Essen. Die Reiter waren vom Lehrgang begeistert und starten nun motiviert in die laufende Reitturniersaison.

TEILNEHMER:

Aylin Ögretmen
Andrea Birk
KatrIn Mehner
Miriam Kirsten
Annalisa Schürmann
Milena Laun
Isabel Nüdling
Alexander Oechel
Elina Vey
Pauline Glintzer
Luca Fichtinger
Fritz Feldmann
Laura Malkmus
Lars Schneemann
Sven Hillenbrand
Alexander Oechel
Kristina Bauch
Bianca Braun

Am 21. u. am 22.03.2015 wird ein „Nachlehrgang“ mit Jens Wawrauscheck stattfinden.....

Text: Udo Bauch